



Comentario / René Delgado (Periodista)

“En efecto, tal parece que en el afán de imponer sin convencer, hoy va a cambiar de escalón la situación de esta reforma, Morena y sus aliados (en la Cámara de Diputados) van a intentar presentar el borrador de la iniciativa de reforma constitucional al régimen político-electoral.



Hay 109 propuestas de Reforma, pero obviamente el acento lo van a poner en la presidencia.

Dada la actitud presidencial, todo hace pensar que esa iniciativa a rango constitucional no va a prosperar.

Morena carece de los votos necesarios que toda reforma constitucional requiere y esta es una de esas, en tal virtud no pasaría, pero comienza a sonar absurdo llevar a cabo ese ejercicio si el resultado va a ser nulo”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AK5jtfp5xEd86QM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211336&parId=75F18D3264FEE48F%211326&o=OneUp>